

PJSN

Kejuaraan Pencak Silat Piala Dandim Kediri Cup II Secara Resmi Ditutup

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.PJSN.OR.ID

Dec 23, 2024 - 08:53



KEDIRI KOTA - Komandan Kodim 0809/Kediri Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub. Int., M.H secara resmi menutup Kejuaraan Pencak Silat Piala Dandim Kediri Cup II. Kejuaraan dalam rangka Hari Juang TNI AD ke 79 Tahun 2024 itu digelar selama 3 hari di GOR Joyoboyo Kelurahan Bandar Kidul Kecamatan

Mojooroto Kota Kediri, Minggu (22/12/2024).

Penutupan kejuaraan ini turut dihadiri oleh unsur Forkopimda dan instansi terkait, diantaranya hadir Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub. Int., M.H, beserta Pabung Kodim 0809/ Kediri Mayor Inf Ngatari dan Para Perwira Kodim 0809/Kediri dan Danramil Jajaran.



Kemudian Kapolsek Mojooroto Kopol Ernawan, Danki 1 C Brimob Kota Kediri AKP Joko Widodo S.H, Ketua IPSI Kota Kediri Siswanto, Kasi Log Brigf 16/WY Kapten Arif, Danton Kipan A Yonif 521/DH Lettu Inf Kartono, Danunit Intel Kodim 0809/Kediri Letda Inf Hery Pitono.

Hadir juga Perwakilan Disparpora Kota Kediri Wardo, Kepala Satpol PP Kota Kediri Drs.Samsul Bahri MM, Humas PT. Gudang Garam Edi, Jaksa Fungsional Kota Kedi Purwanto, Camat Mojooroto Bambang Tri Lasmono, A.Md.LLAJ, SE.

Dilanjutkan Ketua Panitia/Ketua Cab PSHT Kota Kediri Agung Sedian, Ketua Cab IKS PI Kota Kediri Edi, Ketua Cab Pagar Nusa Kediri Seger, para dewan juri, para pelatih, official dan peserta.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int., M.H dalam sambutannya menyampaikan, kita telah melaksanakan kejuaraan pencak silat selama 3 hari ini dengan tertib, aman dan lancar. Terima kasih kepada semua pihak termasuk para peserta yang tetap menjunjung sportifitas dalam mengikuti kejuaraan, juga kepada wasit, panitia dan para juri yang telah memberikan penilaian objektif.

"Saya ucapkan selamat kepada para juara , dan yang belum juara tak perlu berkecil hati tetap ekstra lagi latihannya. Semoga kedepannya bisa mendapatkan juara, terus berkarya dan menjadi atlet yang baik,"ucapnya.

Lanjut Dandim 0809/Kediri bahwa saya sangat mengapresiasi berjalannya kejuaraan yang lancar dan tertib seraya berharap kejuaraan ini mendapatkan bibit-bibit pesilat yang unggul untuk mengikuti event olahraga selanjutnya.

"Tentunya nanti kejuaraan ini dapat menjadi tolak ukur untuk pesilat yang terbaik dan berkualitas untuk mewakili Kota Kediri di event Nasional,"ungkapnya.

Ditambahkan Dandim saya terus terang bangga melihat motivasi anak-anak, motivasi para atlet silat yang luar biasa mengikuti kegiatan dengan semangat. Saya juga ucapkan terimakasih kepada Pemerintah Kota Kediri atas kontribusi dan dukungan dalam pelaksanaan kegiatan ini.

"Sebelum mengakhiri sambutan ini, sekali lagi saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada panitia, juri, peserta dan juga IPSI yang telah dapat mensukseskan Kejuaraan ini," imbuhnya.

Dandim 0809/Kediri dengan mengucapkan Bismillahirohmanirohim pada hari ini minggu tanggal 22 desember 2024 Kejuaraan Pencak Silat Piala Dandim Kediri Cup II Dalam Rangka Peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2024 saya nyatakan dengan resmi ditutup.

Hasil dari kejuaraan pencak silat piala Dandim Kediri Cup II 2024, sebagai berikut :

Kategori Dini I :

Juara 1 diraih oleh Pagar Nusa Kediri,

Juara 2 diraih oleh PSHT Cabang Kota Kediri

Juara 3 diraih Tapak Suci Kediri.

Kategori Dini II :

Juara 1 diraih oleh Tapak Suci Kediri

Juara 2 diraih oleh Merpati Putih Kota Kediri

Juara 3 diraih oleh Pagar Nusa Kediri.

Kategori Pra Remaja :

Juara 1 diraih oleh PSHT Kabupaten Kediri,

Juara 2 diraih oleh Pagar Nusa Kediri

Juara 3 diraih oleh PSHT Cabang Kota Kediri.

Kategori Remaja :

Juara 1 diraih oleh PSHT Kabupaten Kediri,

Juara 2 diraih oleh PSHT Cabang Kota Kediri

Juara 3 diraih oleh Tapak Suci Kediri.

Kategori Dewasa :

Juara 1 diraih oleh PSHT UNP Kediri

Juara 2 diraih oleh PSHT Rayon DPRD Ponorogo

Juara 3 diraih oleh Pagar Nusa Kediri.

Pesilat Terbaik Dewasa

1.Kategori Tanding Putra diraih oleh M. Farid Yudianto dari IKS PI Kota Kediri.

2.Kategori Tanding Putri diraih oleh Milla Oktavia dari Pagar Nusa Kediri.

3.Kategori Seni Putra diraih oleh M Ainor Rosyid Ridho asal Kontingen Segoro Geni.

4.Kategori Seni Putri diraih oleh Marlisa Nur Azizah asal Kontingen MAN Nganjuk.